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学校教育目標 ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく Ｒ６ １ １７
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～ Ｎo.３８

２０２４年 辰年スタート
１月１５日に体育館で冬休み明け集会が開かれ、仙南小学校後期後半がスタートしました。登校日は、

６年生が卒業式まで４２日、在校生が修了式まで４６日です。この間、後三年スキー場や大台スキー場
でのスキー教室や各学年のまとめの学習などがあります。また、最大の行事である卒業式とそれに向け
ての練習や６年生を送る会なども予定されています。
短い期間ですが、次の学年や中学校へ向けて、子どもたちが大きく飛躍できるように、一日一日を大

切にしながら教育活動を進めていきたいと考えています。保護者の皆様には、これまで同様、本校の教
育活動へご理解・ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

冬休み明け集会での代表者による発表

おもい出にのこったこと １ねん 〇〇〇〇
わたしがふゆ休みでおもい出にのこったことは、ボウリングとおんせんで

す。ボウリングでは、ぜんぜんストライクがきまらずはじっこの２～３ピン
しかたおれずがっかりしました。
そのあとは、あったか山にいきました。あったか山だからなのかわかりま

せんがとてもあたたかかったです。とてもたのしいきらきらした一日でした。
わたしがふゆ休みあけにたのしみにしていることは、スキーです。きもち

よくかぜのようにすべれるようになりたいです。
べんきょうでは、字をていねいにかくことと、さんすうのけいさんをがんばりたいです。ともだち

ともなかよくして２ねん生になるじゅんびをしっかりしたいです。

冬休みにがんばったこととこれからがんばりたいこと ３年 〇〇〇〇
ぼくが冬休み中にがんばったことは、皿ふきです。夜ごはんを食べた後、

お母さんがあらった皿やコップをぼくがふきます。わらないようにしっかり
おさえて、ていねいにふきました。毎日やるのは、つかれるけど、終わると
気持ちがいいです。なれてきたら楽しいので、これからもつづけたいです。
次に後き後半にがんばりたいことを言います。それは漢字をていねいに書

くことです。理由は、いそいでしまうと字がざつになってしまうからです。
前に漢字テストであせって書いて字がざつになってしまったので丸がもらえ
ない時がありました。そんなことがないように気をつけたいです。きれいな字を書くとお母さんにほ
められるし、自分も気もちがいいのでがんばりたいです。

冬休みの思い出と後期後半がんばりたいこと ５年 〇〇〇〇
冬休みの思い出は、東京都にある千駄木小学校と交流をしたことです。千

駄木小学校は、とても大きな学校でろう下が長くてびっくりしました。給食
の牛乳にストローがついていなかったり、お皿はプラスチックではなくふつ
うのお皿だったり、学校によっていろいろちがいがあるんだなと感じました。
また、放課後遊びがあることにもおどろきました。私たちもいっしょにド

ッジボールや鉄棒、大なわなどで遊びました。千駄木小学校との交流は、と
ても楽しく、よい経験になりました。
次に、後期後半がんばりたいことについてです。勉強面では、予習・復習をすることと、スキー授

業をがんばりたいです。生活面では、わすれ物をしないようにしっかりと準備をすることです。４月
になれば最高学年になるので、他の学年にやさしく、たよられるそんざいになれるようにがんばりた
いです。これで発表を終わります。

東京都千駄木小学校との学校間交流 １月１０日（水）～１１日（木）
東京都文京区立千駄木小学校との学校間交流のため、５年生１６名が２日間の日程で千駄木小学校を

訪問しました。昨年８月に千駄木小学校５年生１６名が仙南小学校を訪れて交流しており、その時以来
の再会を両校の子どもたちは、とても楽しみにしていました。
千駄木小学校では全校児童約８００名と一緒に歓迎集会に参加し、両校のプレゼンによる学校紹介な

どでお互いの学校や地域の違い、特徴などについて理解を深めました。その後、５年生の各クラスに入
って一緒に給食を食べ、交流活動や国語の授業を通して親睦を深めました。また、文京区教育委員会訪
問や千駄木地区から近い上野動物園見学など、貴重な体験もすることができました。
今回の学校間交流については、全校児童への報告会を２月１日（木）に開くことになっています。



最初に全校児童による歓迎集会が開かれました。仙南小学校のスキー学習のことが紹介されると、体
育館全体から「いいなあ！」という大きな声が聞かれました。

午後は、５年生同士の交流活動や国語の授業が行われました。また、仙南小学校にはない放課後遊び
を楽しみ、多くの友達と交流を深めました。その後、高層ビル２０階にある文京区教育委員会を訪問し、
教育長さんから文京区について説明していただきました。

翌日は、千駄木小学校支援地域本部の方の案内で上野公園散策と上野動物園見学をしました。千駄木
小学校に戻って給食を食べた後、５年生によるお別れ会をしていただき、千駄木小学校を後にしました。

仙南小学校のプレゼン 盛り上がった仙南小学校クイズ 仙南産のサキホコレが出された給食

５年生同士の交流活動 みんなで考えた国語の授業堂々とした発表

一緒にタブレットを見ながら 二人そろって見事な高速回転

ドッジボールグループ

バスケットボールグループ

放課後遊びを終えてお礼のあいさつ 文京区教育長さんのお話

地下鉄で移動 ５年生全員によるお別れ会全員で記念写真（上野動物園）


